



Fête de la Consécration Montfortaine

FATIMA, Portugal - le 8 décembre 2025. Journée de grande célébration et de spiritualité intense, la « Casa Montfort » de Fatima a réuni 45 personnes ayant achevé leur consécration, accompagnées de plus de 100 fidèles ayant renouvelé leur engagement annuel.

La célébration, présidée par le Père Carlos VIEIRA, SMM, a été enrichie par une homélie inspirée de l'Évangile du jour. Le prêtre a mis en lumière trois éléments essentiels pour vivre authentiquement la vie consacrée : l'écoute, l'accueil et l'acceptation de la volonté de Dieu. Trois verbes qui, selon le Père Vieira, tracent un chemin d'ouverture, de confiance et de docilité à l'Esprit.

Cet événement a rassemblé des participants du Portugal, de France, de Suisse, du Luxembourg, du Brésil et d'Angola, confirmant la dimension internationale et inclusive de ce cheminement spirituel. Le cheminement vers la consécration avait débuté six semaines auparavant par une formation, en ligne et en présentiel, permettant d'approfondir la spiritualité de la consécration. Par la suite, chaque participant a entrepris une période de 30 jours d'exercices personnels consacrés à la prière, à la méditation et au discernement.

La journée s'est conclue par un déjeuner communautaire, durant lequel les participants ont partagé des moments de joie, des témoignages et un temps de fraternité – un moment simple mais significatif qui a permis à chacun de célébrer ensemble le chemin parcouru.

P. Carlos VIEIRA, SMM